
学外委員からの主な意見 対応状況

オホーツクから、大学をなくしてはいけないと思っています。ただ、北見工業
大学の情報が入ってこないのが正直なところです。北見工業大学がオホー
ツク地域に根づいていくためには、オホーツク地域全域にもっと情報を発信
していくべきです。

平成28年3月27日付け北海道新聞朝刊に１面広告を掲載し、平成29年4
月改組の情報を発信した。

北見市との包括連携について、記載があっていいのではないか。また、企業
誘致など、学生が地元に残るような事業を行ってほしい。

平成27年6月12日に北見市と締結した包括的連携協定に基づき、平成
28年3月1日に地元企業合同説明会を開催し、北見市周辺で就職を希
望する学生を集めた。

平成２７年度経営協議会における学外委員からの主な意見とその対応状況


